
平成25年11月28日 

久留米市長 楢 原 利 則 様 

久留米市北野地域審議会 

会 長 厨 義 弘 

新市建設計画並びに地域振興基金に関する今後の事業の進捗について（答申） 

平成25年7月30日付け25北地第121号で諮問のあった「新市建設計画並びに地域 

振興基金に関する今後の事業の進捗」について、当審議会において慎重に審議した結果、下 

記のとおり答申します。 

記 

■新市建設計画に関すること 

1. 　校区コミュニティ施設整備事業について 

校区コミュニティ施設整備事業については、過度な住民負担が生じないよう考慮する 

とともに、校区まちづくり振興会と十分連携・協議し、整備を進められるよう要望する。 

2 .公共下水道事業について 

公共下水道事業の整備推進については、住民が最も期待しているものであり、計画ど 

おり事業を進められるよう要望する。 

3 ．その他の主要事業について 

その他の主要事業については、確実に事業を進め、効果的に事業目的を達成されるよ 

う要望する。 

■地域振興基金に関すること 

1． コスモスのまち整備事業について 

コスモス街道の法面については、地域の魅力ある観光拠点としての視点を踏まえ、県 

と連携協力し継続的な環境整備に努められたい。 

2 ．その他の地域振興基金事業について 

その他の地域振興基金事業についても、基金を有効に活用し、適切な事業推進・進捗 

管理に努め、効果的に事業目的を達成されるよう要望する。 



平成25年11月28日 

久留米市長 楢 原 利 則 様 

久留米市北野地域審議会 

会 長 厨 義 弘 

北野区域の振興に関することについて（提言） 

地域審議会の設置に関する協議書第3条第2項の規定に基づき、北野区域の振興に関する 

ことについて、下記のとおり提言します。 

記 

1 .広域幹線道路網（東西道路を含む）については、さらなる整備促進に向けて関係機関へ 

要望するとともに、関係部局間で早期事業着手に向けた検討を進められるよう要望する。 

2 .魅力ある地域資源を生かしたまちづくりを推進するため、市民との協働による地域密着 

観光を推進されるよう要望する。 

3．生活支援交通や買物弱者等の対策について、早期に検討を進められるよう要望する。 

4．西鉄甘木線大城駅の駅周辺道路の放置自転車対策、及び通学路の安全確保のため、地域 

振興基金の活用による自転車駐車場の継続確保を要望する。 

5．学童保育所が未設置である金島校区について、地域振興基金を活用した学童保育所整備 

を早急に進められるよう要望する。 

また、定員を上回る状況にある北野校区についても、同じく地域振興基金を活用した環 

境整備を併せて早急に対応されるよう要望する。 

6．近年、大規模な自然災害が多発する中、大刀洗川、陣屋川、その他i叩Hの治水対策強化 

を関係機関へ継続して要望するとともに、引き続き北野地域の災害対策の機能充実を図ら 

れるよう要望する。 



平成25年11月28日 

久留米市長 楢原 利則 様 

久留米市北野地域審議会 

会 長 厨 義 弘 

新市建設計画の変更について（答申） 

平成25年11月5日付け25総政第307号で諮問のあった新市建設計画の変更 

について、当審議会において審議した結果、妥当であると判断いたします。 


